

ENERGÍA. HARÁ INVERSIONES PARA PROMOVER PROYECTOS EN EL CAMPO

Ecopetrol le apuesta a la agricultura

BOGOTÁ

La Agencia de Desarrollo Rural (ADR) y Ecopetrol, liderada por Felipe Bayón, suscribieron un convenio de cooperación en el que se comprometen a unir esfuerzos con el propósito de gestionar proyectos agropecuarios que fortalezcan las economías locales en diferentes regiones del país.

A través de un comunicado, la petrolera añadió que el acuerdo suscrito impulsará el desarrollo rural a partir de actividades que promuevan el desarrollo social y ambiental. De hecho, se aclaró que “se contempla la cofinanciación de iniciativas productivas, el acompañamiento y la capacitación a comunidades campesinas para

facilitar el acceso a la oferta institucional de la ADR”.

Aníbal Fernández de Soto, vicepresidente de Desarrollo Sostenible de Ecopetrol, aseguró que la empresa es aliada “de los territorios y contribuye a su desarrollo integral. “Por eso hemos priorizado una línea de acción alrededor del desarrollo rural, para contribuir a la asociatividad de los campesinos, el acceso a mercados y el desarrollo de proyectos”, dijo.

Esta iniciativa se suma otros programas de inversiones de Ecopetrol en materia de desarrollo rural, los cuales cubrirán a 4.700 productores a 2022.



KEVIN STEVEN BOHÓRQUEZ G
@KevinBohorque89



La República

Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol, empresa que apuesta por la transformación energética.